
東海市上下水道運営審議会 

＜意見のまとめ＞ 

 

 

１ 下水道使用料の改定に関する意見 

 ・改定は必要であると理解できるが、段階を踏んだほうがよい 

 ・段階的改定は理解するが回数は行政で決めるべき 

 ・段階的改定は賛成するが、期間が長すぎるのも問題である 

 ・緊急事態につきすぐにでも改定が必要 

 ・改定は理解するが節水の啓発を検討してほしい 

 ・使用料改定はやむを得ないが、市民にきちんと説明をしてほしい 

 ・改定せざるを得ない。そういった状況にあることを周知してほしい 

 ・改定せざるを得ないが、3回くらいに分けてその都度検討してほしい 

 

 

２ 下水道使用料の改定時期・回数に関する意見 

 ・緊急事態につきすぐにでも改定が必要 

 ・改定が続くよりは１回で改定したほうが良い 

 ・改定は必要であると理解できるが、段階を踏んだほうがよい 

 ・２回くらいがよい。回数についても周知してほしい 

 ・改定せざるを得ないが、3回くらいに分けてその都度検討してほしい 

 ・段階的改定は理解するが回数は行政で決めるべき 

 ・段階的改定は賛成するが、期間が長すぎるのも問題である 

 ・周辺自治体の状況も見ながら段階を決めてほしい 

 

  



３ 周知・啓発などの意見 

 ・改定は理解するが節水の啓発を検討してほしい 

 ・使用料改定はやむを得ないが、市民にきちんと説明をしてほしい 

 ・改定せざるを得ない。そういった状況にあることを周知してほしい 

 ・市民に対して下水道事業の現状の説明が必要 

 ・下水道事業の中長期的な戦略が必要 

 ・節水の呼びかけをしてはどうか 

 ・下水道事業にお金がかかることを市民に説明するべき 

 ・修繕などに費用が掛かることと改定の理由を市民に周知すべき 

 ・改定が必要なことを広報等で市民に知らせるべき 

 ・150円/ のことを公表したほうが良い 

 ・改定による一般会計の補填については有効利用をしてほしい 

 


